## Judo-Regions-Meisterschaft: Wieder 1. Platz für Marcel Aringer

Bei der diesjährigen Judo-Regions-Einzel-Meisterschaft in Burgdorf trat der TSV Barsinghausen mit zwei Nachwuchs-Kämpfern der Altersklasse bis zu 12 Jahren (U12) an. Marcel Aringer startete in der Gewichtsklasse bis 32,5 Kilogramm (kg) und entschied seinen ersten Kampf durch eine höhere Wertung nach einer gelungenen Technik für sich. Die nächsten beiden Begegnungen konnte er jeweils schon vor Kampfende überzeugend durch einen vollen Punkt (Ippon) beenden. Resultat: Platz 1! Timo Grünewald erreichte in der Klasse bis 36,5 kg den 5. Platz. Nach einer anfänglichen Niederlage durch Kampfrichterentscheid konnte er sich erst im vierten Kampf siegreich durchsetzen – und war dementsprechend mit dem Wettkampfverlauf nur bedingt zufrieden, wie Trainer Heiko Zimmermann berichtete. Trotzdem haben sich beide Judoka erfolgreich für die Bezirks-Meisterschaften am 10. Oktober in Misburg qualifiziert.



Qualifiziert für die Bezirks-Meisterschaft: Marcel Aringer (links) und Timo Grünewald.

Foto: Heiko Zimmermann